

Incrementan medidas sanitarias en Camagüey

Image not found or type unknown



Autoridades de salud pública en la provincia de Camagüey incrementan las medidas sanitarias.
Foto: Archivo/RHC.

Camagüey, 15 may (RHC) Autoridades de salud pública en la provincia de Camagüey incrementan las medidas sanitarias hacia una población que presenta un índice de infestación de 64,2 por cada 100 mil habitantes.

Según información ofrecida por Reynaldo Pons, director del sector en la provincia, "aunque en la región no se han registrado nuevas cepas del virus, sigue siendo muy agresivo, estudios virológicos así lo demuestran con el aumento del número de personas contagiadas y el incremento de la cantidad de fallecidos".

La presencia del SARS-CoV-2 en varios de los 13 municipios del territorio obliga a no bajar la guardia; por tanto, se limita aún más los movimientos de personas dentro de la provincia.

Camagüey, cuenta con una importante infraestructura sanitaria, que incluye un Laboratorio de Biología Molecular, y tres hospitales dedicados a la atención de pacientes contagiados, además en la región ya se aplicó el candidato vacunal cubano Abdala a más del 40 por ciento del personal médico. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba